



Photo news

フ オ ト ニ ュ ー ス



3 母と子の1日交歓研修会！

8月6日（土）、大崎ものづくり会館において『母と子の1日交歓研修会』が行われました。

大崎町母子寡婦福祉会が主催したもので、志布志市、曾於市より各地区の母子寡婦福祉会の親子メンバー、総勢72名が集いました。

開会式後、大崎観光案内所のインドネシア出身のプルナマワティさんを講師に迎え、他国の言葉の勉強や、インドネシアの楽器に触れるなど交流を深めました。その後、インターネット回線を利用したテレビ電話で直接インドネシアの子ども達と情報交換を行いました。

午後からは、マリングラスの作品制作教室を行い、沖縄より杉岡洋治先生を講師に迎え、沖縄の海で集めた色とりどりのガラス石や、珊瑚を使い写真立てのフレームにマリングラスで飾り付けを行い、参加者は、それぞれの個性に合わせた、作品づくりを楽しみました。

1 伝統の七夕地蔵参り！

旧暦の七夕にあたる8月7日（日）、南光寺近くに立つ『七夕地蔵』に多くの参拝者が訪れました。

この風習は、かつて地蔵周辺で行われていた七夕市に、訪れた人々がお盆前に精霊様を迎えようと地蔵を参拝したことが始まりと言われています。

地蔵は、廃仏毀釈で一度失われたそうですが、地域の方々によって大正8年7月に立て直され、今でも七夕参りは、伝統行事として続いています。

七夕地蔵周辺には、上町西友会によって七夕飾りが施されていました。

2 くにの松原でグランドゴルフ大会！

7月21日（木）、くにの松原において『大崎くにの松原グランドゴルフ交流大会』が開催されました。

県内各地より128チーム、640名が参加しました。団体の部で、大崎文化通り2組が総合優勝、個人の部で大崎文化通りの濱田真喜子さんが優勝しました。